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ABSTRAK 
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Tulungagung Nomor 7 Tahun 2012 Tentang Penyelenggaraan Ketertiban 

Umum Terkait Penertiban Pelaku Usaha Kos Untuk Kegiatan Asusila 

Progam Studi Hukum Tata Negara, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan 

Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah, 2023, Pembimbing: Satrio 

Wibowo, M.H., 
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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya kasus penggunaan rumah kos 

untuk kegiatan asusila atau perzinahan. Para pelaku yang menggunakan rumah 

kos untuk kegaiatan asusila mayoritas dari para remaja atau pemuda. Dengan 

banyaknya rumah kos yang digunakan untuk perbuatan asusila atau perzinahan 

utamanya dengan model penyewaan dengan tarif per jam. Hal tersebut tidak 

sesuai dengan Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2012 

tentang penyelenggaraan ketertiban umum, dimana dalam pasal 30 di jelaskan 

pelarangan penggunaan juga menyewakan bangunan untuk kegiatan asusila. 

Rumusan masalah dalam peneltian ini adalah: 1. Bagaimana penerapan Peraturan 

Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2012 tentang penyelenggaraan 

ketertiban umum tekait penertiban pelaku usaha rental kos yang digunakan untuk 

kegaiatan asusila? 2. Bagaimana penerapan Peraturan Daerah Kabupaten 

Tulungagung Nomor 7 Tahun 2012 tentang penyelenggaraan ketertiban umum 

terkait penertiban pelaku usaha rental kos yang digunakan untuk kegaiatan asusila 

ditinjau dari Hukum Islam? 3. Bagaimana kendala dan solusi dalam penerapan 

Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 7 Tahun 2012 tentang 

penyelenggaraan ketertiban umum terhadap penertiban pelaku usaha rental kos 

yang digunakan untuk kegaiatan asusila? 

Jenis penelitian yang akan dilakukan dalam penelitian ini adalah penelitian 

Hukum Empiris dengan menggunakan metode kualitatif. Teknik pengumpulan 

data menggunakan observasi, interview (wawancara), dan dokumentasi, 

sedangkan analisis data melalui tahap reduksi data, tahap penyajian data, dan 

verifikasi data. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penertiban rumah kos dalam 

rangka upaya penegakan Peraturan Daerah Kabupaten tulungagung  Nomor 7 

tahun 2012 tentang ketertiban umum belum bisa berjalan secara optimal karena 

banyak kendala yang terjadi di lapangan. Penertiban tersebut jika ditinjau dalam 

Fiqih Siyasah belum sesuai dengan kaidah-kaidah Fiqih Siyasah, karena dalam 

praktiknya belum mencapai kata adil dan tegas dan juga masih banyak kendala 

lain yang terjadi dilapangan sehingga penertiban rumah kos dalam rangka 

penegakan perda belum terlaksana dengan baik. 
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Activities in Islamic Law, Constitutional Law Study Program, Sharia 

Department, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali 

Rahmatullah, 2023, Supervisor: Satrio Wibowo, M.H., 
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This research is motivated by the many cases of using boarding houses for 

immoral activities or adultery. The perpetrators who use boarding houses for 

immoral activities are mostly teenagers or young people. With many boarding 

houses used for immoral acts or adultery, especially with a rental model at an 

hourly rate. This is not in accordance with the Regional Regulation of 

Tulungagung Regency Number 7 of 2012 concerning the implementation of 

public order, where article 30 explains the prohibition of using and renting 

buildings for immoral activities. The problem formulations in this research are: 1. 

How is the implementation of Tulungagung Regency Regional Regulation 

Number 7 of 2012 concerning the implementation of public order related to the 

curbing of boarding house rental business actors used for immoral activities? 2. 

How is the implementation of Tulungagung Regency Regional Regulation 

Number 7 of 2012 concerning the organization of public order related to the 

curbing of boarding house rental business actors used for immoral activities in 

terms of Islamic Law? 3. What are the obstacles and solutions in the 

implementation of Tulungagung Regency Regional Regulation Number 7 of 2012 

concerning the organization of public order on the curbing of boarding house 

rental businesses used for immoral activities? 

The type of research to be carried out in this research is Empirical Legal 

research using qualitative methods. Data collection techniques using observation, 

interviews, and documentation, while data analysis through data reduction stage, 

data presentation stage, and data verification. The results showed that the control 

of boarding houses in the context of efforts to enforce the Regional Regulation of 

Tulungagung Regency Number 7 of 2012 concerning public order has not been 

able to run optimally because of many obstacles that occur in the field. The 

control if reviewed in Fiqh Siyasah has not been in accordance with the rules of 

Fiqh Siyasah, because in practice it has not reached the word fair and firm and 

there are also many other obstacles that occur in the field so that the control of 

boarding houses in the context of enforcement of local regulations has not been 

implemented properly. 

 

 



 

xiv 
 

 الملخص
، تنفيذ اللائحة الإقليمية لمحافظة تولونغاغونغ 17110130121حلمي عرفاف أفندي، 

بشأف تنفيذ النظاـ العاـ المتعلق بمراقبة الفاعلين التجاريين في الأنشطة  7117لعاـ  2رقم 
دراسة القانوف الدستوري، قسم الشريعة، كلية الشريعة والعلوـ غير الأخلاقية، برنامج 

، مشرؼ: ساتريو ويبوو، ـ. ىػ7170القانونية، جامعة سيد علي رحمة الله،  , 
 الكلمات المفتاحية الرقابة، دار الإقامة، التنظيم الإقليمي

فية للؤخلاؽ الدافع وراء ىذا البحث ىو كثرة حالات استخداـ دور الإيواء في الأنشطة المنا
أو الزنا. الجناة الذين يستخدموف دور الإيواء في الأنشطة المنافية للآداب ىم في الغالب 
من المراىقين أو الشباب. مع وجود العديد من دور الإيواء المستخدمة للؤعماؿ المنافية 
للآداب أو الزنا، خاصةً مع وجود نموذج إيجار بالساعة. وىذا لا يتوافق مع اللائحة 

بشأف تنفيذ النظاـ العاـ، حيث توضح  7117لعاـ  2لإقليمية لمحافظة تولونجاجونج رقم ا
حظر استخداـ وتأجير المباني للؤنشطة المنافية للآداب. وصيغ المشكلة في ىذا  01المادة 

 7117لعاـ  2. كيف يتم تنفيذ لائحة محافظة تولونجاجونج الإقليمية رقم 1البحث ىي 
العاـ فيما يتعلق بالحد من الجهات الفاعلة في مجاؿ تأجير المنازؿ بشأف تنفيذ النظاـ 

. كيف يتم تنفيذ لائحة محافظة 7الداخلية المستخدمة في الأنشطة المنافية للآداب؟ 
بشأف تنفيذ النظاـ العاـ المتعلق بالحد من  7117لعاـ  2تولونغاغونغ الإقليمية رقم 

الداخلية المستخدمة في الأنشطة غير الأخلاقية من الجهات الفاعلة في مجاؿ تأجير المنازؿ 
. ما ىي العقبات والحلوؿ في تنفيذ لائحة محافظة تولونجاجونج 0حيث الشريعة الإسلامية؟ 

بشأف تنفيذ النظاـ العاـ فيما يتعلق بالحد من أعماؿ تأجير  7117لعاـ  2الإقليمية رقم 
ة للؤخلاؽ؟المنازؿ الداخلية المستخدمة في الأنشطة المنافي  

نوع البحث الذي سيتم إجراؤه في ىذا البحث ىو البحث القانوني التجريبي باستخداـ 
الأساليب النوعية. وأساليب جمع البيانات باستخداـ الملاحظة والمقابلات والتوثيق، بينما 
تم تحليل البيانات من خلاؿ مرحلة اختزاؿ البيانات، ومرحلة عرض البيانات، ومرحلة 

ن البيانات. أظهرت النتائج أف الرقابة على دور الإيواء في سياؽ الجهود المبذولة التحقق م
ـ المتعلقة بالنظاـ العاـ لم 7117لعاـ  2لإنفاذ اللائحة الإقليمية لمحافظة تولونجاجونج رقم 

تتمكن من العمل على النحو الأمثل بسبب المعوقات الكثيرة التي تحدث في الميداف. إف 
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ت  مراجعتو في فقو السياسة لم يكن وفق قواعد فقو السياسة، لأنو من الناحية النظاـ إذا تم
العملية لم يصل إلى كلمة العدؿ والحزـ وىناؾ أيضًا العديد من العقبات الأخرى التي 
تحدث في الميداف بحيث لم يتم تنفيذ نظاـ دور الإيواء في سياؽ إنفاذ اللوائح المحلية على 
 .النحو الصحيح

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


